

Anuncian taller de ajedrez en San Cristóbal (Capacitación)

2 de Noviembre 2016



Asociación de Ajedrez de San Cristobal, Inc.

(Afiliada a la Federación Dominicana de Ajedrez y el Comité Olímpico Dominicano)
Fundada el 20 de Abril de 1975
"Ciencia Cultura y Deporte"



Nelson Guillen



JOSEFINA TAMAREZ



6 DE NOVIEMBRE 8:30 AM
PARQUE RECREATIVO SAN CRISTOBAL
(Antiguo Rhadames)

Este 6 de noviembre la Federación Dominicana de Ajedrez y la Asociación de Ajedrez de San Cristóbal invitan a todos a participar en el taller de ajedrez "Ataque Indio de Rey" con el Maestro Chileno MF Job Sepúlveda. Dedicado a todos los aficionados por el juego ciencia. Este Taller se efectuara el domingo 06 de noviembre en el Parque Recreativo San

Cristóbal desde las 8:30 am.

El presidente de la Federación Lic. Willy González dice: Este taller es parte del proyecto para desarrollar y masificar el juego ciencia a nivel Nacional, y nuestro apoyo es vital para que este programa se desarrolle con éxito, resaltando que la federación dominicana de ajedrez estará representada por el Lic. Luis Lorenzo Tesorero de la entidad.



~~SE LICENCIÓ EN LA ESPECIALIDAD DE EDUCACIÓN PRIMARIA EN EL AÑO 1984 EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO. DESPUÉS DE OBTENER SU LICENCIATURA, SE DEDICÓ A TRABAJAR EN EL SECTOR PÚBLICO COMO MAESTRO DE EDUCACIÓN PRIMARIA EN LA ESCUELA PRIMARIA "MARTÍN GARCÍA" EN EL MUNICIPIO DE SAN CRISTÓBAL DE LA JARRA, ESTADO DE VERACRUZ, DURANTE UN PERÍODO DE CINCO AÑOS. DESPUÉS DE ESTE PERÍODO, SE DEDICÓ A TRABAJAR EN EL SECTOR PRIVADO COMO MAESTRO DE EDUCACIÓN PRIMARIA EN LA ESCUELA PRIMARIA "MARTÍN GARCÍA" EN EL MUNICIPIO DE SAN CRISTÓBAL DE LA JARRA, ESTADO DE VERACRUZ, DURANTE UN PERÍODO DE CINCO AÑOS. DESPUÉS DE ESTE PERÍODO, SE DEDICÓ A TRABAJAR EN EL SECTOR PRIVADO COMO MAESTRO DE EDUCACIÓN PRIMARIA EN LA ESCUELA PRIMARIA "MARTÍN GARCÍA" EN EL MUNICIPIO DE SAN CRISTÓBAL DE LA JARRA, ESTADO DE VERACRUZ, DURANTE UN PERÍODO DE CINCO AÑOS. DESPUÉS DE ESTE PERÍODO, SE DEDICÓ A TRABAJAR EN EL SECTOR PRIVADO COMO MAESTRO DE EDUCACIÓN PRIMARIA EN LA ESCUELA PRIMARIA "MARTÍN GARCÍA" EN EL MUNICIPIO DE SAN CRISTÓBAL DE LA JARRA, ESTADO DE VERACRUZ, DURANTE UN PERÍODO DE CINCO AÑOS.~~